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ロータリー年間行事 8月…会員増強・拡大月間　9月…基本的教育と識字率向上月間・ロータリーの友月間　10月…経済と地域社会の発展月間・米山月間　11月…ロータリー財団月間
12月…疾病予防と治療月間　1月…職業奉仕月間　2月…平和と紛争予防/紛争解決月間　3月…水と衛生月間　4月…母子の健康月間　5月…青少年奉仕月間　6月…ロータリー親睦活動月間

2023-2024年度　国際ロータリーのテーマ

会　　長 石川　元信 幹　　事 谷田部　修 会報・雑誌委員長 田崎　信孝
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第27回例会

点　　鐘　　石川（元）会長

司　　会　　副ＳＡＡ　駒場会員

◇ロータリーソング「我等の生業」

◇本日のランチ　ハヤシカレー　サラダ

 
会長挨拶　　　　　　　石川（元）会長

皆様、こんにちは。今日はこの後、法要で京都

に行くためにこのような恰好で来たのですが、新

幹線が動かないということを今知りまして、びっ

くりしました。何が起きるかわからない、という

のは正月の能登地震もそうでありますし、いろい

ろな災害もいつ来るかわからないということで、

気が抜けないのが人の世かな、と思います。今日、

午前中、法事をしまして、102歳の方が歩いて来ら

れました。「凄いお元気ですね。」と話しかけたと

ころ、「いろいろなことが面白くてしょうがない」

というのです。その話を聞いた時に、ある医者が

言ったことを思い出しました。「長生きする人と

しない人の大きな差が一つある。長生きする人は

好奇心が旺盛な人で、どんなところでも、いろい

ろなことに興味を示す方。」という話でした。それ

で、はっと思うのですが、若い時はさりげなく通

り過ぎた物事というのが、年を経て、歩く速度が

ゆっくりしてきて、目線も変わってくると、新た

な気づきがあると思っております。修学旅行で京

都に行った、奈良に行った、全然覚えていないです。

改めて行くと、こんなところにこんなお寺があっ

て、こんなところにこんな花が咲いていた、とい

う気づきがあります。私も年をとってきましたが、

会員の皆様も同じように年をとり、それぞれの気

づきがあります。その気づきで、どうぞ、ご自身

だけでなく、社会に対して、またクラブ、ロータリー

に対してもお力添えいただければありがたいなと

思っている次第です。

◇RI2550地区・地区委員委嘱状の授与　

＜2024～2025年度地区委員＞

羽石光臣会員 諮問委員、運営委員

太城敏之会員 諮問委員、運営委員、地区ラーニン

グファシリテーター、地区ラーニン

グ委員長、地区規則・手続委員

小林正明会員　Ｒ米山記念奨学会選考委員

田原　聖会員 公共イメージ委員長、運営委員、

 危機管理委員

渡邉有規会員 社会奉仕委員

山中和弥会員 ＲＬＩ委員会 ＦＴ副委員長

中村　明会員 ＲＬＩ委員会 ＦＴ委員

手塚正智会員 ＲＬＩ委員会 ＦＴ委員

小林弘治会員 ＲＬＩ委員会 ＦＴ委員

片嶋常隆会員  ＲＬＩ委員会 ＦＴ委員

髙野藤房会員 ロータリー平和フェローシップ小

委員会委員

松山　栄会員 ローターアクト委員長、運営委員、

危機管理委員

野添將嗣会員 国際奉仕委員

　　※金子　剛会員はご退任になります。

幹事報告 谷田部（修）幹事

◇前期決算、後期予算案の資料レターＢＯＸに配布

◇後期予算が可決されましたら、今月中に会費の

納入をお願いします。

◇令和６年能登半島地震義援金の報告

　募金箱約７万円にスマイルから充填し、10万円

を地区に送金しました。

委員会報告 　

◇次年度理事会開催について　　伴次年度幹事

　　本日18時30分～ ホテルニューイタヤにて　

　細谷年度第１回次年度理事役員会開催。

通算3031号　2024年1月23日（晴れ）第27回例会　会員数103名　　 



石川会長

2023 ～ 24年度の一般会計前期決算書、並びに

監査報告についてのご質問はありますか。

―　質問なし　―

ご質問がないようなので、2023～24年度の前期の

一般会計と会計監査の結果報告について同時に採

決させていただきます。

－　挙手にて確認　－

全員賛成、よって本件は承認、可決されました。

・2023～24年度　一般会計後期予算案説明

　　　　　　　　予算案説明　副会計　倉井会員

　

石川会長

2023 ～ 24年度の一般会計後期予算案について

のご質問はありますか。

―　質問なし　―

ご質問がないようなので、2023～24年度の一般会

計後期予算案の採決をさせていただきます。

－　挙手にて確認　－

全員賛成、よって本件は承認、可決されました。

ありがとうございました。

谷田部幹事　

2023 ～ 24年度の一般会計後期予算案が承認さ

れましたので、今月中に後期会費・諸費の振込を

宜しくお願いいたします。

クラブ協議会（第５回）

司会　谷田部　修幹事

只今より、宇都宮東ロータリークラブ2023 ～

24年度、第５回クラブ協議会を開催致します。

本日の出席会員数は50名です。１月23日現在の

会員総数は103名です。クラブ細則「第５条 第

３節」の会員総数の３分の１をもって定足数とす

るという規定に基づきまして、会員総数の３分の

１は34名となりますので、本日のクラブ協議会

が成立しておりますことをまずもって、会員の皆

様にご報告致します。本日のクラブ協議会は、ク

ラブ細則「第５条 第７節」の規定により2023 ～

24年度の一般会計前期決算書並びに会計監査報

告、その後に2023 ～ 24年度の一般会計後期予算

案について会員の皆様にご審議と採決をお願いす

る予定でございます。本日の会議の議長は、クラ

ブ細則「第４条 第１節」の規定に基づき、石川

元信会長にお願い致します。

議長　石川元信会長

本日のクラブ協議会では、今年度の一般会計前

期決算報告と会計監査報告を行っていただき、そ

の後に後期予算案について会員の皆様にご審議と

採決をお願いする予定です。

・2023～24年度　一般会計前期決算書説明

　　　　　決算書説明　　副会計　倉井　章会員

・会計監査の結果報告　会計監査　青木格次会員

１月９日に会計監査を会計監査の若度哲久会員

とともに実施させていただきました。収入・支出

ともに適正であるとみなしますので、ここにご報

告させていただきます。
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